

## Medienmeldung vom 4. Mai 2012

### Hauenstein: Innerorts mit 108 km/h gemessen

**Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Hauenstein hat die Kantonspolizei gestern Abend innerorts ein Motorrad erfasst, das innerorts mit 108 km/h unterwegs war.**

Im Rahmen der allgemeinen Raserprävention führte die Kantonspolizei am Donnerstag, 3. Mai 2012, auf der Hauptstrasse in Hauenstein eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Kurz vor 18.30 Uhr erfasste das Messgerät ein Motorrad, das innerorts mit einer Geschwindigkeit von 108 km/h unterwegs war. Erlaubt sind an der Stelle 50 km/h. Die Polizei konnte das Fahrzeug kurz danach ausfindig machen und den Lenker anhalten. Sie nahm dem 18-jährigen Schweizer den Führerausweis ab und eröffnete ihm eine Anzeige.

Auch in Holderbank wurde am gleichen Tag gegen 17.15 Uhr ein zu schnell fahrendes Motorrad erfasst. Der 51-jährige Schweizer ist auf der Baslerstrasse im Ausserortsbereich mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 126 km/h gefahren. Er musste ebenfalls den Führerausweis auf der Stelle abgeben.